

FABRICATION DE RONDINS (décembre 2006)

Un vendredi après-midi de décembre,
nous avons fabriqué des centres de table
pour le marché de Noël.



Trois mamans, **Anne-Laure, Valérie et Ingrid**, étaient venues nous aider.



Anne-Laure, fleuriste au village avait apporté du Ruscus piquant et tout brillant, du fil de fer de toutes les couleurs (bleu, orange, violet ...) et des tranches d'oranges séchées.



Danièle et les maîtresses avaient ramassé des éléments dans la nature : des cônes, du lichen, de la mousse et des bouts de bois, du lierre; des marrons, des champignons de bois,



Nous avons choisi un cône et les éléments que l'on voulait, pour les poser sur un rondin de bois pour faire joli.
C'est les mamans qui collaient avec le pistolet à colle, pour ne pas qu'on se brûle.



Nous avons vendu tous les rondins au marché de Noël de l'école maternelle.

**Mamans,
merci de nous avoir aidés à fabriquer les rondins !**

